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ATA 76 - Biênio 2017 – 2019 – Aos nove dias dias do mês de novembro de 

dois mil e dezessete na sede do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, 

situado à Rua Artur Machado, n° 553 – Casa dos Conselhos, às 10 horas e 13 

minutos iniciou-se a Reunião Ordinária do CMDI e a Solenidade de Posse da 

Gestão 2017/2019. A Chefe do Departamento Claudia Cristina fez a abertura 

reforçando o papel dos conselheiros e agradecendo a presença de todos. 

Convida para compor a mesa: a atual presidente do CMDI Edilene Maria dos 

Santos Costa, o Secretário da Secretaria de Desenvolvimento Social Marco 

Túlio Azevedo Cury, neste ato representando o Exmo. Sr. Prefeito. A 

presidente Edilene agradece a presença e o apoio de todos os conselheiros 

durante as duas gestões que esteve no CMDI, uma enquanto vice presidente e 

essa como presidente. Agradece o Deputado Marcos Montes, na pessoa do 

Senhor Marco Antônio Cury, pelo apoio durante a sua gestão e principalmente 

na contribuição junto às empresas com a captação de recursos financeiros 

para o Fundo Municipal de Apoio a Política do Idoso – FUMAPI. Agradece 

ainda o Secretário da SEDS e na sua pessoa Exmo. Sr. Prefeito, pelo atenção 

ao conselho e as instituições de longa permanência e ainda este o 

agradecimento a todas as instituições presentes e deseja  sucesso para a nova 

gestão. Após secretário Marco Túlio, justifica a ausência do Exmo Sr. Prefeito 

devido a outros compromissos agendados não pode comparecer a essa 

solenidade. Cumprimenta a gestão anterior pelo trabalho realizado junto ao 

conselho em prol da população idosa de Uberaba e em especial a Edilene que 

não mediu esforço para o cumprimento desta gestão. Agradece a presença de 

todos e em especial ao Deputado Marcos Montes, na pessoa do Senhor Marco 

Antonio Cury. Informa a todos que o representante do Deputado é seu irmão e 

sempre esteve presente na luta da política publica de Uberaba junto ao 

deputado, parceiro deste conselho. Apresenta o Chefe do Departamento de 

Vigilância Carlos que realizará um trabalho junto as organizações que compõe 

a rede socioassistencial, com intuito de buscam uma abordagem específica 

para a produção de conhecimentos aplicados ao planejamento e 

desenvolvimento da política de assistência social em Uberaba e será uma 

ponte entre os conselhos de política publica e a Secretaria de Desenvolvimento 
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Social. Informa que a Secretaria está passando por uma reestruturação em 

suas unidades e ainda a implantação de um novo Projeto chamado “Família 

Acolhedora”. Ressalta da importância de todos os conselhos de política publica 

em especial o CMDI que têm como deliberador a defesa dos direitos do idoso. 

O representante do Lar Lição de Vida Senhor Claiton solicita ao Secretário que 

uma reunião com a Secretaria de Saúde, SEDS, CMDI e as instituições de 

longa permanência. Senhor Marco Cury expõe que entende o sacrifício de 

todos bem como o empenho em oferecer um atendimento adequado por isso a 

readequação da SEDS e e ainda  a efetivação do departamento de vigilância 

social que além de fiscalizar e monitorar, também apoiará as organizações com 

levantamento das demandas.  Em seguida Claudia inicia a nomeação dos 

conselheiros não governamentais. Representando os profissionais que 

atuam junto aos idosos, Rosa Maria dos Santos Pereira como titular; 

Instituições de Longa Permanência – ILPIs: Tânia Gisele Severino como 

titular e Taciana Carlos de Oliveira como suplente; Grupos de convivência: 

Madalena Pilon da Silva como titular e Francinete Batista Caricate como 

suplente; Usuários da Unidade de Atenção ao Idoso – UAI: Marina 

Aparecida Passos como titular e Masaru Ouki como suplente; Entidades 

representativas dos idosos: Mozart Luiz dos Santos. Instituições de Longa 

Permanência Para idosos – Não Filantropica: Jussara Rocha de Paula 

Andrade como titular. Após, expôs a relação dos conselheiros governamentais. 

Representando a Secretaria Municipal de Defesa Social, Trânsito e 

Transporte – SEDEST, Helio Reis dos Santos como titular e Cleide Soares de 

Jesus como suplente; Secretaria de Desenvolvimento Social: Joana D’Arc 

Nunes como titular e Luzdalma Rodrigues Costa como suplente; Secretaria de 

Saúde: Teresa Cristina da Silva Gomes como titular e Alex Abadio Ferreira 

como suplente; Secretaria de Planejamento: Maristela Silva Souza como 

titular e Lorena Oliveira Rodrigues da Cunha Costa como suplente; Secretaria 

de Educação: Edilamar Adriano como titular e Helione Dias Duarte como 

suplente; Fundação Esporte e Lazer: Roberto Luiz de Melo como titular e 

Heber Oliveira Mazetto como suplente e COHAGRA: Marcos Adad Jammal 

como titular e Ernani Neri dos Santos Junior como suplente.  O secretário 



 

Conselho Municipal dos Direitos do Idoso 

Marco Tulio Cury declara empossados os novos conselheiros do CMDI 

desejando as boas vindas a todos. Em seguida é orientado como se dá a 

composição da nova diretoria, ressaltando que nesta gestão a presidência é 

governamental. Reuniram-se separadamente os conselheiros governamentais 

e os não governamentais para a eleição: Foram eleitos:  Presidente  Joana 

D’Arc Nunes , Vice-presidente Jussara  Rocha de Paula Andrade,  1º secretária 

Tereza Cristina da Silva Gomes e 2º secretária Tania Gisele Severino.  O 

Secretário parabeniza a nova diretoria e coloca a secretaria à disposição. Em 

seguida a presidente Joana agradece se apresenta e pede a participação e 

compromisso de todos. Dando continuidade à reunião solicita antes da leitura 

da Ata a inserção do Cronograma de Reuniões e Pedido de Renovação de 

Inscrição do Lar Pedro e Paulo. Tais inserções foram aprovadas por 

unanimidade. Após foi feita a leitura da ata da reunião anterior que foi aprovada 

por todos. Conforme inserções, cronograma de reuniões foi aprovado pelos 

conselheiros presentes que as plenárias continuarão acontecendo toda 1ª 

quinta feira do mês às 9:00 horas. A secretaria executiva Verediana informa 

sobre o pedido de renovação inscrição da Instituição Lar Pedro e Paulo, a visita 

foi realizada pela ex-conselheira Zilda que em relatório declarou que a 

instituição está em regular funcionamento e apta a renovar sua inscrição. Foi 

aprovado por unanimidade o pedido de renovação de inscrição do Lar Pedro e 

Paulo. Nada mais havendo para ser tratado, a presidente Joana encerrou a 

reunião às 11:10 horas. Esta ata foi redigida por mim, Verediana Pereira de 

Freitas, Secretária Executiva do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, que 

será lida e aprovada pelos demais presentes: Rosa Maria dos Santos Pereira, 

Marina Aparecida Passos, Tânia Gisele Severino, Taciana Carlos de Oliveira, 

Madalena Pilon da Silva, Francinete Batista Caricate, Mozart Luiz dos Santos, 

Jussara Rocha de Paula Andrade, Helio Reis dos Santos, Joana D’Arc Nunes, 

Tereza Cristina da Silva Gomes, Edilamar Adriano, Maristela S. Souza. 

 


